



ご進級おめでとうございます！

令和5年度の1学期が始まりました。

春休み、みんな元気に過ごしていたようで、子どもたちは友達と会える喜びとともに、新しい学年・学級への期待と希望をもって登校してきました。みんな笑顔で明るさに満ちた表情で、「きっといい一年になるぞ」と思わせてくれました。ご家族や地域の皆様には、この春休みに家庭や地域での見守り、ありがとうございました。



さて、7日（金）に2～6年生397名の進級したみんなで新任式・始業式を行いました。

新任式では、7名の先生方、そして4名の新しい友達を迎えました。6年生2名からの温かな歓迎のことばで、新任の先生方や転入生も不安な気持ちが一蹴しました。始業式では、「自分の目標をしっかりと決め、やり遂げていくように」と話をしました。1年間の目標を実践していくようにがんばってほしいです。

また、6年生代表児童が「キラキラ輝く6年生になるために」として、3つのがんばりたいことを掲げ、下級生のお手本になるよう実践していく決意を発表してくれました。



新任式・始業式で2～6年生がしっかりとした態度で臨んでいて1年のスタートとして気持ちのよい態度をみせていました。

そして教室では、新しい先生や同じクラスになった友達との出会い、1年間大切に使っていく教科書など、「これから1年間、みんなと楽しく、しっかりと勉強・運動していくぞ！」という意欲的な気持ちが伝わってきました。

12日（水）に入学式で78名の新入児が入学します。今年度は全校で475名になります。令和5年度がきっと有意義な1年間になると感じました。感染症も以前に比べて収束してきています。ただ、今後も感染対策は講じながら様々な授業や教育活動などを行っていく予定です。何事にも積極的に取り組み、子どもたちが大きく成長できるように職員一同努めてまいります。

これからも保護者やご家族の皆様、PTA役員の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

日向市への思いを届けて！

3月に卒業した6年生。本日の入学式で中学生として一段と成長した姿をみせていました。頼もしさを感じるとともに、これからがんばっていってほしいです。

ところで、その子どもたちが11月の修学旅行で日南市飫肥城下町で観光客の方々や各商店に配付した『日向市パンフレット（子どもの自作での日向市紹介）』。それには日向市観光課のご協力により馬ヶ背茶屋で食べられるソフトクリームの割引券を付けていました。3月末までの利用期間でしたが、その券で20名ほどの方が食べたとの連絡ありました。パンフレットを見て日向に来られた方もいたようです。とてもうれしい出来事で、ありがたい気持ちもいっぱいです。また、パンフレット見て県外の方からお便りが届いたこともあります。

これらは、子どもたちの日向市を知ってほしい思い、日向市を愛する気持ちの表れだと感じます。子どもたちの取り組んだ思いが伝わったのでしょう。これからも日向市、あるいは、自分のふるさとを愛する心をもち続けていってほしいです。

【お知らせ】

昨年度から平日の夜間や休日等の電話対応で、学校用の『公用携帯電話』を活用しています。本年度もこれまで同様に、学校や学級担任等へ連絡がある場合は、学校電話または公用携帯電話へご連絡ください。ご理解・ご協力よろしくお願ひします。

尚、学級担任の連絡先の周知や学級連絡網の作成等は個人情報の保護等の観点から行っていませんので、ご了承ください。

※ 平日（授業日） 午前7時～午後6時15分

- ・ 学校電話（0982-54-2825）におかけください。
- ・ 上記の時間帯以外は音声メッセージに切り替わります。

※ 休日や上記以外の時間（夜間）等

- ・ 公用携帯電話（090-3915-9444）におかけください。